

Sevilla . 6 reales al mes, 4 pesetas trimestre
Fuera 5 pesetas
Extranjero y Ultramar . . 10

EL PAGO DE LA SUSCRICION ES ADELANTADO

Oficinas: calle de Alfonso XII, n.º 14

El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

DIRECTOR PROPIETARIO: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

Anuncios, reclamos, esquelas mortuorias, comunicados y avisos a precios convencionales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

Teléfono núm. 290

Año VIII.—NUM. 2.623

ULTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Jueves 13 de Setiembre de 1900

El Noticiero Sevillano es el periódico de mayor circulación de Andalucía

Crédit Lyonnais

Agencia de Sevilla

Segun lo dispuesto por la ley de 27 de Marzo y real decreto de 13 de Julio último, desde el día 1.º de Octubre próximo, puede convertirse al 4 por 100 interior, la Deuda amortizable al 4 por 100, los billetes Cuba 1886 y 1890 y las obligaciones Filipinas seri A y B.

El Crédit Lyonnais se encarga de todas las operaciones necesarias para esta conversión y ruega a sus depositantes se sirvan dar instrucciones por escrito, lo antes posible.

MUEBLES GRAN REBAJA DE PRECIOS Simón Marco Tarifa, núm. 8

PIANOS Agustin M. Lepante Canovas del Castillo 55 ALMACEN DE MUSICA

Venta de alfalfa 2 pesetas los 50 kilos Se vende verde, seca y empacada en la Huerta del Rey y se sirve a domicilio

MUEBLES José Baldó Agujas, 4 Edición de la mañana El 4 por 100 exterior

Como ya anticipamos por los telegramas de la Agencia Mencheta, sigue dando juego en París el tan discutido convenio para el 4 por 100 exterior, y de él dice el último número de La Estafeta en su edición francesa, que a la fecha actual no hay presentada en la delegación de Hacienda de aquella capital ninguna protesta.

Y en su sección de Bolsa, la misma revista hace constar, que siendo la mayoría de los tenedores franceses y dependiendo de ellos la aceptación del convenio, la opinión de los mismos será favorable.

A propósito del convenio, La Temps continúa su campaña contra el mismo, afirmando la existencia de negociaciones con las compañías de ferrocarriles para conceder la prórroga a las mismas, mediante el auxilio que aquellas prestan a un empréstito exterior.

NOTICIAS

Por enfermedad de la vocal del tribunal de oposiciones a escuelas de párvulos, señorita Guerault, los ejercicios orales se han suspendido hasta mañana, salvo nuevo aviso en contrario.

Anoche nos visitó una comisión de obreros de la fábrica del gas para rogarnos hiciésemos constar carecen de fundamento los rumores de que hubiesen pensado dichos operarios declararse en huelga, y que en su última reunión (celebrada para tratar asuntos reglamentarios) no pudieron, por tanto, ocuparse de tales propósitos, que no tienen. Con mucho gusto lo consignamos.

El sábado 15, según está anunciado, se inaugurará la temporada de invierno en el teatro del Duque. Las obras elegidas para que haga su presentación la compañía son: El santo de la Isidra, obra con la que debutará la señorita Martínez; El cabo primero, para debut de la señorita Leonor de Diego; Chateau Margaux, obra elegida para su presentación por la señorita Rodríguez, y J. J. y los cabezudos, en la que también tomará parte Elena Rodríguez.

Procedente de Cadix llegó ayer a Sevilla parte de la oficialidad y alumnos de la corbeta de guerra Américo Vespucchi, escuela de guardias marinas, que se encuentra anclada en aquel puerto. Anoche asistieron al teatro de Esclava y visitaron parte de la población.

En la calle García de Vinuesa fué anoche apaleado un individuo por otros. Los serenos intervinieron, el público se aglomeró y la cosa no tuvo ulteriores consecuencias. Dice que el origen de la cuestión es de índole privada, y esto hace no demos más detalles del hecho.

Restablecido de la cogida que sufrió en Alcalá de Guadaíra ayer salió por primera vez a la calle el diestro Félix Tagua. El matador de novillos el Gordó, ha recibido una cornada en la pierna derecha, en la corrida que se jugó anteayer en Tordesillas.

Al ser descomulgados en Valladolid la corrida de toros de don Eduardo Mirra, dos de los bichos la emprendieron mutuamente a cornadas, resultando mal heridos ambos. Visto esto, la empresa telegrafió al señor Mirra pidiéndole otros dos toros, los cuales fueron ayer tarde encajonados y salieron en el mixto de anoche para Valladolid.

En Eslava Con un lleno completo tuvo lugar anoche en el teatro circo de Eslava la anunciada función a beneficio del Asilo de Mendicidad de San Fernando. La banda del regimiento de Soria, que tan hábilmente dirige el señor Hernandez, ejecutó magistralmente un trozo de la hermosa partitura de Campanone, siendo aplaudida.

Los hermanos Borza, Mlle. Alice Fontalbleau, el anillista Avila, la trupe Quai roló, el trío Fidarí, los Arasós y los hermanos Carpi, fueron muy aplaudidos en todos sus trabajos, por lo que el público salió satisfecho. La banda municipal ejecutó escogidas piezas en los intermedios.

Esta noche se verificará el beneficio de la troupe Fidarí. Para esta semana anuncia la empresa el debut de los célebres y aplaudidos acrobatas equilibristas Ariso y Miquelina.

Agencia Mencheta (Prohibida la reproducción de su servicio) (SERVICIO RETRASADÍSIMO) Sensible pérdida

Madrid 12, 10-15 m.—Se ha verificado la traslación al cementerio de San Justo del cadáver del estudiante joven señor Carreras, hijo del redactor de esta Agencia de igual apellido.

Presidieron el doctor Ezquerro, un redactor de la Agencia Mencheta, y asistieron muchos periodistas, médicos y condiscípulos del finado.

Llegada de Silvela Madrid 12, 11 55 m.—Ha llegado el presidente del Consejo, trayendo el tren 47 minutos de retraso. Lo esperaban en la estación el marqués de Aguilar de Campo, el general Acosrraga, los señores Gasset, Luna, Aparicio, Hernandez, conde de Toreno, marqués de Portago y otros.

En capilla.—Visita de ministro

Madrid 12, 6 30 t.—Dicen de Castellón de la Plana que los reos de Alcocebre se ejecutarán a las ocho de la mañana del viernes en el patio de aquella carcel.

De Santander telegrafian que el ministro de Instrucción pública, acompañado de la junta directiva de aquella Cámara de Comercio, ha visitado minuciosamente la Exposición de productos industriales que allí se celebra.

Descarrilamiento.—Conflicto terminado Cereza de Ciudad Real ha descarrilado casualmente un tren, teniendo que trasbordar los viajeros. No ocurrieron desgracias.

Segun noticias de Granada, ha tenido solución, sin otras consecuencias, el conflicto de los tablajeros.

Afirmación de Silvela Madrid 12, 7 10 n.—El presidente del Consejo ha dicho que solo se discutirá en las Cortes al gobierno por su conducta pasada y presente, y que para lo porvenir, expondrá aquel los planes y reformas que el país exige. (SERVICIO CORRIENTE)

Actitud de Martinez Campos Madrid 12, 10-45 n.—De San Sebastian escribe el señor Lopez Ballesteros acorriendo la carta que publicara hace días acerca de las opiniones del general Martinez Campos.

Se cree posible que el viejo general coincida en criterio sobre la marcha política con el duque de Tetuan. Se le acortía el deseo de apartarse de la marcha política, apartamiento iniciado en él desde la última crisis.

Se le atribuye la frase siguiente: «El barco del gobierno se va a pique». Respeto de la boda de la princesa ha mostrado grande reserva é igual en otros asuntos.

El general se encuentra muy delicado de salud y no quiere seguir en la brecha sufriendo las contrariedades y sinsabores de la vida política.

Médico fallecido.—Comentarios Madrid 12, 1 madrugada.—(Urgente)—Ha fallecido en El Encarnal el inspector médico don Bernardino González jefe de Sanidad del ministerio de la Guerra.

El Correo se dedica hoy a comentar las declaraciones del señor Silvela, asegurando que en el próximo año registrarán los presupuestos actuales, pues tal se deduce de las afirmaciones del presidente del Consejo de ministros.

Habla Silvela Madrid 12, 2 madrugada.—(Urgente)—El señor Silvela ha desmentido esté desavocado con el general Martinez Campos, a quien visitó en Zúranz, encontrándolo tan perfecto ministerial como antes.

Respecto de las Cortes ha dicho el presidente que en la primera etapa no se discutirán las capitulaciones de la boda de la princesa de Asturias, y de los presupuestos, solo los proyectos especiales, entre ellos las reformas que realizará en nuestra marina de guerra.

Cree que los presupuestos no se aprobarán antes del mes de Febrero de 1901, permaneciendo abiertas las Cortes hasta Junio del mismo año.

En la "Gaceta" La Gaceta publica el real decreto disponiendo que los ayuntamientos formen el presupuesto extraordinario para los gastos que ocasiona el censo de población que se verificará el 31 del próximo Diciembre.

Telegramas de provincias Alcalde fallecido San Sebastian 11, 11 m.—Ha fallecido don Cándido Arriola, alcalde de Ondarroa que iba en el carruaje atropellado por el automóvil del señor Villalonga.—Mena.

Novillos en Albacete Albacete 12, 6 30 t.—El ganado de Flores ha sido bueno, matando cinco caballos. Galito y Algabeño chico cumplieron bien.—C.

Telegramas del extranjero Crisis algodonera Londres 12.—La crisis algodonera ha recibido un nuevo golpe con motivo del desastre del Galveston, donde se ha perdido medio millón de balas de materia textil.

Conferencia internacional Tánger 12.—El gobierno marroquí enviará una embajada extraordinaria á Europa, para pedir la celebración de una conferencia internacional que resuelva los asuntos pendientes entre Francia y Marruecos.

Suicidios Shanghai 12.—Se insiste en que pusieron fin á sus vidas Yangliu y Chitung.

Faltan víveres Pekin 12.—Hay completa carencia de víveres.

No quiere Berlín 12.—El emperador alemán Guillermo ha diferido las negociaciones de paz hasta la llegada del generalísimo Waldersee á Viena.

Concentración.—Al interior Pekin 12.—Los boxers se concentran en las inmediaciones del gran canal.

Ingleses y boers Retirada de Krüger La prensa inglesa comenta la llegada del presidente Krüger á Lorenzo Marques, considerando el viaje como una retirada.

Bhota se rinde Londres 12.—Un despacho de Pretoria dice que el generalísimo boer Bhota ha entablado negociaciones para rendir sus fuerzas á los ingleses.

Edición de la noche

Los presupuestos y los políticos españoles IV Segun las manifestaciones últimas del señor Silvela, las Cortes abrirán sus puertas á fines del mes próximo, y el mismo día de la apertura, quedarán presentados los nuevos presupuestos.

Puede que así sea; pero se dá el caso de que, hasta los ministros a más adictos, han caído en la manía de suponer que durante el próximo ejercicio han de seguir los presupuestos actuales y, lo que es peor para el concepto de veraz que debe aspirar el gobierno á merecer, la mayoría de las gentes coincide en su opinión con dichos ministros.

El secretario de Hacienda, por su parte, nada afirma ni niega en cuanto á la imputación total de su futura obra económica; pero, en cambio asegura que es imposible aprobar los presupuestos complementarios, por los ingresos que suponen.

Y esto, y aquello, imposible, sin que vamos derecho á la ruina, á agravar la crisis económica que hoy atravesamos. ¿Como han de continuar en vigor los presupuestos que hoy rigen, si está evidentemente demostrado que el país no puede soportarlos?

Y si no puede el país soportar, por excesivamente gravosos, los tributos que hoy pesan sobre él, ¿como se piensa en aumentarlos con exigencias de fisco?

Intentar llevar á efecto ese plan no sería propio de un hacendista, sino de un vulgar especulador de contribuciones que, despreciando de suficiente fuerza pública, desatase la cobranza ó embargo de un vecindario exhausto de recursos y falto de cosas óhni.

Y lo que en un caso aislado, sin ser equitativo; pero por ser legal y conituir la excepción puede ocurrir (y ocurre) sin que influya grandemente en el estado general del país cuando le afecta á ésta en masa no es tolerable, ni es posible.

Plázanlo bien los señores Silvela y Allendesalazar. Pretenden nivelar los presupuestos por métodos arbitrarios y arbitrarios, sin reorganizar los servicios y reducir onantiosamente los gastos, haciendo, además, que muchos de ellos sean reproductivos, resulta completamente absurdo.

Proponerse, por evitar una crisis ó una disidencia, contentar en cualquier ó aumenentar los votos en un distrito ó región, falsear (disminuyéndolos) justos ingresos ó aumentar innecesariamente los gastos puede traer muy lamentables consecuencias.

Y decidirse por el status quo cuando se vé que la falta de los mercados é ingresos coloniales han ocasionado desequilibrio comercial muy sensible; cuando damos directamente noticia de importantes cosas que se declaran en quiebra, de miles de obreros que huelgan por falta de trabajo ó se retiran de éste porque le juzgan insuficientemente retribuido; de centenares de fabricantes que prefieren cerrar sus fábricas á cometerse á la imposición de sus obreros, pues afirman que aún hoy son excesivos (dado el precio á que los productos se expenden) los jornales que aquellos disfrutan... Cuando eso ocurre y no se ven grandes iniciativas en nuevas industrias, ni capitales nacionales capaces de desarrollar y premiar la afición al trabajo, ¿cómo se puede esperar la transformación de nuestro país, cuando, de ser, no hay que pensar en artículos de primera mano que pensar en artículos de primera mano?

En el tradicional presupuesto confeccionados á gusto de quien los suscribió, pero falto de sinceridad y con disgusto del país. Hay que poner en práctica los "radicales salvadores" de que antigua mente hablaba el señor Silvela.

Y si faltasen energías ó aptitudes para emprenderlo, hay que abandonar el poder y dejar á otros más afortunados y osadamente reflexivos que lo intenten.

Aparte lo dicho, o'emos nosotros, que peoan de impresionistas y apasionados los periódicos que, viendo la situación de España á través de negruras exageradísimas y de pesimismo no del todo fundado, auguran como inminente una catástrofe. Vendrá si no limitamos á presagiarla, y los gobiernos, las Cámaras y las fuerzas directivas del país nada hacen por que se evite.

No llegará, y seremos una nación modesta que pueda vivir con desahogo y dignidad; no temida, pero sí respetada, si olvidándonos del pasado, miramos el p.v.n.r con fe en nuestro propio esfuerzo y decididos á suprimir cosas superfluas é instaurar y proteger cosas útiles.

Si no pensamos en conquistas, ni en alcanzar rangos de gran potencia, para ser

de hecho pueblo pequeño y miserable; si nos cuidamos más de la instrucción, el comercio, la agricultura y la industria nacional que de pretender supremacías imposibles, acometer empresas ruinosas, acariciar proyectos irrealizables y seguir la desahogada y viciosa política que hasta hoy siguieron nuestros desafortunados gobernantes.

De momento, y por lo que se refiere á los presupuestos que parece han de comenzar á discutirse pasado mañana en Consejo, si el gobierno quiere de buena fe que se aprueben, y que no sean odiosos y fracosen antes de que pesen sobre el país productor, no piense en crear nuevos tributos que imposibiliten la vida del contribuyente y causen la ruina del país (y la del Erario público), haciendo que las fincas queden improductivas y pasen á ser propiedad del fisco, por embargos, ya que sus dueños carecerán de medios de abonar las contribuciones.

No hagan economías dando palos de ciego, ni por supresiones á estilo de la del chocolate del loro.

Prescindan de juntas consultivas inútiles; de comisiones estériles y muy gravosas para el Tesoro; acometan la reorganización de las grandes entidades del Estado, simplifíandolas y reduciendo mucho lo que hoy cuestan y nosotros no podemos pagar; supriman de hecho y de derecho las subvenciones y los abusivos créditos extraordinarios, causa de los mayores déficit y eterno nivel de nuestros presupuestos; establezcan, como se intentó ya el pasado año, una intervención rigurosa y verdad en los gastos de todos los ministerios; pongan coto á los abusos y supercherías oficiales, mediante leyes que degen á cubierto el Tesoro de las debilidades amistosas ó de la sugestión de las conveniencias políticas; no pretendan aumentar un céntimo el total de la cifra de gastos presupuestados para el presente ejercicio é distribuyalos en forma más útil y beneficiosa para el desarrollo de la riqueza pública y, de ese modo, retendá el señor Silvela que aplazar la discusión del casamiento de la princesa de Asturias—buscando, quizás, una garantía de permanencia en el gobierno—y podrá el señor Allendesalazar vanagloriarse de haber realizado una obra patriótica, continuando los procedimientos de rectitud, probidad y energía que empleó hace años el señor Concha Castañeda, siendo su jefe el señor Cánovas del Castillo, y que, en muchas ocasiones, cumplió también el pasado año el señor Villaverde, con general aplauso de la opinión.

Pensar que los ministros pueden vivir hoy, como antes, de pactos secretos con quienes hayan de sucederles y por las benevolencias y condonaciones de un viclado parlamentarismo, es pensar mal y exponerse á fracasos, causando, á la vez, al país daños enormes y difícilmente remediables.

La expedición del duque de los Abruzzos

Detalles de un viaje al Polo Norte.—Sotelo, pero minucioso y quebrantado de salud. Expedicionarios desaparecidos.—Honrando á un rey

Como habrán visto nuestros lectores en la sección «Telegramas», el duque de los Abruzzos, hijo del conde rey de España, don Amadeo de Saboya, ha llegado á Drontheim, de regreso de su expedición al Polo Norte y después de haber pisado terreno no hollado antes por nadie.

Con referencia á su viaje telegrafian al Daily News, desde Berlin, los siguientes interesantes detalles: El duque de los Abruzzos vuelve bastante debilitado de salud, por efecto de las privaciones sufridas y de los rigores del clima boreal.

En Diciembre último, al regresar el duque de una expedición en trineo, se le hallaron dos dedos de la mano izquierda, haciéndole precisa la amputación.

Desde aquel momento empezaron á decaer las fuerzas del ilustre explorador, disminuyendo gradualmente su resistencia ante las penalidades sin número de la invernal.

Los expedicionarios celebraron muy animosamente la Noche Buena y el día de Año Nuevo, quemando fuegos artificiales. En aquella época la salud de los viajeros era todavía buena, á pesar de que llevaban algunas semanas alimentándose exclusivamente con carne de perro.

El Stella Polare permaneció tres meses bloqueado por los hielos.

Primero encalló en la costa de Tafelberg, con grandes averías en el casco y las máquinas inutilizadas, siendo ineficaces los esfuerzos que se hicieron para repararlas.

Entonces establecieron los exploradores un campamento con la lona del barco y las planchas que arrastraron. En la tienda instalaban una estufa que habían llevado. La tienda que tenía 18 pies de alta, quedó pronto completamente hundida en la nieve.

De allí salieron cuatro expediciones: la primera hacia el Norte, para ir á buscar res; la segunda compuesta de marinos noruegos y de dos italianos, mandados por el teniente Perini, debía durar doce días, pero no volvió; la tercera duró 24 días, y la cuarta 115. Esta fué mandada por el capitán Cagni, y llegó á los 86º 33' Norte, teniendo que regresar por falta de perros para los trineos.

De 123 perros adquiridos en Cristiania por el duque de los Abruzzos al principio de la expedición, solo han sobrevivido 14.

El augusto viajero se halla muy animoso y dispuesto á repetir la expedición en cuanto se restablezca su quebrantada salud, con objeto de intentar, si es posible, el salvamento del teniente Perini y de sus compañeros.

El capitán del buque noruego Hertha, que ha sido el encargado de llevar al duque de los Abruzzos, á bordo del Estrella Polare, los despachos anunciándole el asesinato del rey Humberto y el advenimiento de Victor

Vertical text on the right edge of the page, likely a scanning artifact or bleed-through from another page.

Sección religiosa

SANTOS DE HOY
San Eulogio, obispo y confesor.
SANTOS DE MAÑANA
La Exaltación de la Santa Cruz.

Avisos oficiales

Orden de la plaza del día 13 de Setiembre de 1900
Servicio para el día 14.
Jefe de día, el comandante de Segorbe, don Joaquín Fernández.

Nuestros Telegramas

Arrencia Mencheta
(Servicio retrasadísimo)
La prensa de la noche

Madrid 12, 10 n.—El Heraldo dice llegó la hora de resolver la crisis originada por las últimas desdichas y resolverla con energía.

Madrid 12, 9 45.—El Imparcial se alega de los propósitos del señor Silveira de anticipar la reunión de las Cortes, pues las exigencias de la nación lo demandaban.

Madrid 12, 11 40.—El correspondiente de España habla del regreso del señor Silveira, y afirma que solo le esperan en Madrid los siguientes problemas: El levantamiento de la suspensión de las garantías, la confección de los presupuestos, el alza de los cambios; los posibles conflictos internacionales, las reformas de Marina, las negociaciones para la reducción de los presupuestos del clero, el conflicto de los tráficos, el de los alcoholes, el de las senadurías vitalicias vacantes y otros problemas importantes; y termina diciendo: Se continuará la lista.

Madrid 12, 11 40.—El correspondiente de esta Agencia en Salamanca nos telegrafía dándonos cuenta de la corrida celebrada esta tarde en aquella plaza de toros.

Madrid 12, 11 40.—El correspondiente de esta Agencia en Salamanca nos telegrafía dándonos cuenta de la corrida celebrada esta tarde en aquella plaza de toros.

Madrid 12, 11 40.—El correspondiente de esta Agencia en Salamanca nos telegrafía dándonos cuenta de la corrida celebrada esta tarde en aquella plaza de toros.

Madrid 12, 11 40.—El correspondiente de esta Agencia en Salamanca nos telegrafía dándonos cuenta de la corrida celebrada esta tarde en aquella plaza de toros.

Madrid 12, 11 40.—El correspondiente de esta Agencia en Salamanca nos telegrafía dándonos cuenta de la corrida celebrada esta tarde en aquella plaza de toros.

Madrid 12, 11 40.—El correspondiente de esta Agencia en Salamanca nos telegrafía dándonos cuenta de la corrida celebrada esta tarde en aquella plaza de toros.

Siete puyazos por cuatro caídas y dos penosos difuntos, compusieron el primer tercio.
Los banderilleros parecen regularmente, y Conejito, tras una faena muy lucida, tumba por tierra al cornúpeto de una estocada buena hasta la bola.

Cambiada la suerte y terminado el trabajo de los banderilleros el Algabeño coje los trastos y se dirige a su enemigo, empleando para prepararlo una buena faena de mulata.
Cuando iguala el bicho entra a matar el espada y lo tumba por tierra de una estocada superior, que hizo innecesaria la intervención del puntillero.

Madrid 12, 9 45.—El Imparcial se alega de los propósitos del señor Silveira de anticipar la reunión de las Cortes, pues las exigencias de la nación lo demandaban.

Madrid 12, 10 30.—Hay grande animación entre los militares para el concurso del Tiro Nacional que se verificará el 22 del corriente.

Madrid 12, 11 40.—El correspondiente de esta Agencia en Salamanca nos telegrafía dándonos cuenta de la corrida celebrada esta tarde en aquella plaza de toros.

Madrid 12, 11 40.—El correspondiente de esta Agencia en Salamanca nos telegrafía dándonos cuenta de la corrida celebrada esta tarde en aquella plaza de toros.

Madrid 12, 11 40.—El correspondiente de esta Agencia en Salamanca nos telegrafía dándonos cuenta de la corrida celebrada esta tarde en aquella plaza de toros.

su viaje marítimo a los puertos del Mediterráneo, con el propósito de que el rey conozca todo el país. Aunque no se ha fijado todavía la fecha, probablemente será en la primavera.

Madrid 12, 10 n.—El Heraldo dice llegó la hora de resolver la crisis originada por las últimas desdichas y resolverla con energía.

Madrid 12, 9 45.—El Imparcial se alega de los propósitos del señor Silveira de anticipar la reunión de las Cortes, pues las exigencias de la nación lo demandaban.

Madrid 12, 10 30.—Hay grande animación entre los militares para el concurso del Tiro Nacional que se verificará el 22 del corriente.

Madrid 12, 11 40.—El correspondiente de esta Agencia en Salamanca nos telegrafía dándonos cuenta de la corrida celebrada esta tarde en aquella plaza de toros.

Madrid 12, 11 40.—El correspondiente de esta Agencia en Salamanca nos telegrafía dándonos cuenta de la corrida celebrada esta tarde en aquella plaza de toros.

Madrid 12, 11 40.—El correspondiente de esta Agencia en Salamanca nos telegrafía dándonos cuenta de la corrida celebrada esta tarde en aquella plaza de toros.

Vaden-Powell
Londres 12.—El coronel Vaden Powell encargaré de las pacificaciones repúblicas sudáfricanas al mando de 25,000 hombres.

Ataque de Malapoeg
Londres 12.—En el ataque de Malapoeg los ingleses tuvieron siete heridos y se apoderaron de dos vagones con 30,000 cartuchos.

Para Europa
Londres 12.—En Lorenzo Marquez se asegura que el presidente Krüger y muchos funcionarios transvaalenses embarcarán para Europa el día 21, en el vapor alemán Hernog.

Cierres de Bolsas
Madrid 12, 3-50 t.
4 por 100 interior. 73 1/2
4 por 100 fin de mes. 73 1/2

Sección amena
Cuadro-combinación
Jeroglífico

El gobierno culpable
Londres 12.—A The Times le telegrafian desde Pekin acusando de complicidad al gobierno chino en los pasados sucesos y afirmando que el ministro alemán fué asesinado cumpliendo las órdenes de dicho gobierno.

Supremacía rusa
Los rusos ejercen su supremacía en Pekin colocando la conjunción de Rusia y del Japón en situación anómala a las tropas inglesas.

Lo de China
El gobierno culpable
Londres 12.—A The Times le telegrafian desde Pekin acusando de complicidad al gobierno chino en los pasados sucesos y afirmando que el ministro alemán fué asesinado cumpliendo las órdenes de dicho gobierno.

Supremacía rusa
Los rusos ejercen su supremacía en Pekin colocando la conjunción de Rusia y del Japón en situación anómala a las tropas inglesas.

H. P. D. A.
D.ª Dolores de Ojeda y Solís
muñer que fué de
Don Mauricio Piazza Yencesse
FALLECIÓ EL 11 DE SETIEMBRE
a las cinco de la mañana
después de recibir los Santos Sacramentos

Boletín comercial
Mercados de cereales de Sevilla
OLIVARES
Alcega robada 27 a 28 quinta
Alcega fina 26 a 27
Alcega basto 26 a 27

Mercado de aceites
Existencia anterior: 500
Entradas hoy: 160 arrobas, nuevo.
Precio Nuevo, de 47 1/4 a 47 3/4.

Sección de espectáculos
FUNCIONES PARA HOY
TEATRO CIRCO ESPAÑA.—Compañía teatral. Gran función a las ocho y media.

16 EN LA MAROMA
mistido el orimen. Ved las manchas de sangre, todavía persistente en parte a pesar de la lluvia, ved la impresión del cuerpo de la víctima sobre el barro.

adornar tu cabeza, y ramilletes que colocas en tu pecho, y así ataviada te miras en las aguas de los ríachuelos, y sonrisas y habas a tu imagen; por eso, si, por eso el demonio de la vanidad se ha apoderado de ti. Pero es sin fundamento, ¿o has oído bien? Porque cuando tus padres se despidieron de ti, es porque eres hija de un amor ilegítimo; cuando no han venido a reclamarte, es prueba de que existían los mismos obstáculos para tu reconocimiento; pero eres, orgullosa cristiana, que desde el momento en que te dejaron en mi casa y en mis brazos, ya te imaginaban ellos no recogerse jamás.

Nota guipuzcoana
San Sebastián 12, 2-10 t. (Recibido con retraso.)—El ministro de la Gobernación asegura que la reina permanecerá en realizar

Ignoraba cual era y a donde conducía por una y otra parte; aumentó, viendo delante de mis ojos una considerable extensión de terreno árido, inculto, que todavía era más triste bajo aquel cielo plomizo que amenazaba lluvia copiosa. Te lo aseguro; a pesar de mi corta edad, concebí perfectamente mi insignificancia en el mundo; era un átomo más que podías confundirte y perderte entre los otros, sin dejar huella de tu existencia, arrastrar la primera ráfaga de viento o envuelto con las gotas de lluvia caer en el fondo del torrente y rodar con las aguas sobre los peñascos que formaban su lecho. Yo, cuyo pensamiento abarcaba la creación entera, en aquel instante, ante tal espectáculo y en la situación en que me había colocado la fortuna adversa, tuve compasión y vergüenza de mí misma y viví a las ayes del cielo que tienen su sede a la fiera de los montes que tienen guerra o que defenderse, y a las hojas de los árboles que reciben apoyo y alimento de la flexible rama; solo yo, criatura de Dios, me hallaba sola sobre la tierra, sin amor que llenase mi espíritu sin pan que llevar a mi boca.

17 EN LA MAROMA
me decía, podía recelar esta nueva curiosidad mía, por la revelación que la había hecho momentos antes, y abriendo la puerta respóndiame sorprendiéndome, en lo cual había en aquel momento un peligro real, un peligro casi de muerte.

Del extranjero

La abdicación del rey Leopoldo.— Próxima Exposición universal.— Los extranjeros y la justicia francesa.

tante preparado para gobernar, y por lo tanto, para que el rey Leopoldo pueda pensar en renunciar la corona.

cialidad en que se distinguen más los procedentes de determinadas naciones. Marchan á la cabeza de todos por este orden, los árabes, los egipcios y los tunecinos, como infractores de las más elementales reglas de la decencia pública, lo cual no es de extrañar dado su nativo desconocimiento de todas ellas.

capitan A. Taylor, con mineral de hierro, para Glasgow; Stryus, de 454 toneladas, capitan B. Suiz, con carga general, para Amberes; Cabo Trafalgar, de 1.213 toneladas, capitan Lersund, con carga general, para Bilbao.

—Se esperan la goleta inglesa Saffo, que conduce á bordo barro para una fábrica de San Juan de Analfarache, y un vapor noruego.

Puerto de Sevilla

Entrados.—Ninguno. Salidos.—Glenmore, de 2.482 toneladas,

Contra el Linfatismo, REUMATISMO, ENFERMEADES DEL PECHO, ESCROFULISMO y en los casos de debilidad general, y Convalecencias, lo más indicado es el

VINO ESCRIVA

que contiene 50 mg de yodo por encharada, proporción que no alcanza ninguno de los productos yodados, usados hasta ahora. Distinguese este preparado por su sabor agradable y por carecer de efecto cáustico alguno sobre las vías digestivas.

Milagrosos confites. ANGELO COSTANZI. Digaición, 435. Barcelona.

UNGUENTO ENCARNADO MERE. ORLEANS - FRANCE.

MAGNESIA DE BISHOP. El citrato de Magnesia Granulado Efervescente de Bishop.

VINO DE PEPTONA ORTEGA. para CONVALESCIENTES y PERSONAS DEBILES.

Se arrienda la casa calle Fabiola núm. 18. Puede verse de tres á seis. Licenciado en Ciencias. Baños de mar de Chipiona.

SAN JOSÉ Panadería y Pastelería. Casa especial para la elaboración de pan de Viena.

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA. Línea regular de vapores entre Bilbao, Marsella, Sevilla y puertos intermedios.

DIGESTIVO CLIN. El más poderoso remedio contra las ENFERMEDADES DEL ESTÓMAGO.

ANEMIA, CLOROSIS. CURACION RÁPIDA Y ASEGURADA, TOMANDO AGALICOKINA.

Se arriendan las casas calle Fabiola, núm. 18, y calle Santa María de Gracia, núm. 4, 2.º y Encarnación 14 y 16.

Servicios de la Compañía Trasatlántica de Barcelona. Línea de Venezuela-Colombia. Línea de las Antillas.

Se venden estanterías, mostradores y los enseres de un establecimiento de comestibles.

Se arriendan las casas calle Fabiola, núm. 18, y calle Santa María de Gracia, núm. 4, 2.º y Encarnación 14 y 16.

Esquelas Mortuorias. se admiten en la Administración de este periódico hasta las cinco de la tarde para la edición de la noche y hasta las dos de la madrugada para la de la mañana.

con aquel tiempo, y me dió todo lo que restaba del pan que él comía y que yo me apresuré á devorar...

—¿Luego has robado? preguntaba al marido la mujer con voz conmovida. —He seguido tu consejo, respondía aquél con calma sinicestra.

—¿Y esa sangre? —Es del robado. —¿Le has muerto! —Podía reconocerme y denunciarme. Solo los muertos no hablan.

—¿Qué has hecho del muerto? preguntó ella cuando hubo verificado, sin dudar, lo que le mandaba su marido. —Le he cargado en su carro y he arreado á las caballerías, que siguen tranquilamente su camino.

—¿Venden, preguntó con temor, de todas esas cosas en la aldea inmediata? —No replicó con sinicestra acento el cazador; aun cuando oyesa algún trabajo buscarlos, suelen encontrarse.

—¿Qué hay en este saco? preguntó con bronco acento la mujer. Comida para una semana al menos: aves asadas, jamón, chorizos, queso, cajas de dulces, pan tierno, botellas de vino generoso.